



No. de oficio: COS-389/2020

Asunto: Entrega de Informe

Sombrerete, Zacatecas, 23 de Octubre del 2020

PROF. RAMÓN GUSTAVO GARCÍA TRIANA JEFE DE LA UNIDAD DE TRANSPARENCIA PRESENTE

Por este medio me dirijo a Usted, para entregar el Informe mensual correspondiente al tercer trimestre; de Julio del 2020.

En este mes se continuó cubriendo con las actividades realizadas por los diferentes departamentos del H. Ayuntamiento, con notas informativas, evidencia fotográfica y video para difundir los trabajos que contantemente se realizan para beneficio de nuestro municipio y sus comunidades, se proporciona información en tema de prevención a nuestros habitantes por la situación que se vive ante la contingencia sanitara causada por el COVID-19.

En temas de salud: Realizan últimas reuniones presenciales y se acuerda que las reuniones serán en forma virtual, por lo cual solo se monitorearán, para ver los acuerdos establecidos ante la situación de la pandemia y ver por la seguridad de la población. Se seguirán con la sanitización en principales calles y comunidades, se reabre calle Ernesto Montañés en tianguis dominical, medidas preventivas más extremas por cambio de semáforo en rojo, acordado en por el consejo de salud.







Programa de donación de Apoyo: se lleva a cabo el arranque de concurrencia 2020 la entrega de implementos agrícolas en campos menonitas, apoyos a comerciantes afectados por la contingencia COVID-19, impermeabilizantes para el Templo de la Sagrada Familia en Ampliación López Mateos dentro de la cabecera Municipal, entrega de aves en Luis Echeverría.







JUNTOS LO HACEMOS DIFERENTE





Junta extraordinaria de cabildo: los puntos a tratar fueron los recursos para la adquisición de una nueva ambulancia, el pago de pasivos, venta de alcohol dentro de la nueva normalidad.



Actividades realizadas por los diferentes departamentos: se cubrió por parte de sindicatura la recepción de bienes de la Administración Municipal que ya no tiene utilidad, departamento de Migrantes y Ex Braceros realizan el trámite para apostillamiento de actas extranjeras para la ciudadanía totalmente gratuitas, se lleva a cabo la clausura del basurero municipal para dar apertura al nuevo relleno sanitario.











Cobertura de gira Presidente Municipal: El Arquitecto Manuel Alan Murillo Murillo, entrego a la dirección de Protección Civil la primera motocicleta en el estado para urgencias médicas. Durante el arranque de concurrencia visito a diferentes productores de alimentos e implementos agrícolas en la Honda. Se continua con la supervisión de cierre de basurero municipal y apertura de relleno sanitario en materia de ecología y medio ambiente. Gestión para mantenimiento del puente de la comunidad de Aquiles. Se realiza arranque de obra para construcción de domo en la comunidad de Plan de Guadalupe. Entrega de pinturas para las oficinas de SAGARPA en González Ortega. Dio arranque a los trabajos de pavimentación para las calles Esther Betancourt y Santiago Aguilar en la colonia Concordia de la cabecera municipal. Entrega de reconocimientos a empresas mineras que se solidarizaron con los sombreretenses para hacer frente a esta pandemia por el COVID-19. Porque el compromiso es apoyar en la medida de lo posible a los ciudadanos una muestra más de las acciones que realiza.









JUNTOS LO HACEMOS DIFERENTE











Actividades realizadas dentro del departamento: se lleva a cabo la edición de evidencia fotográfica y boletines, se monitorea la página Oficial Sombrerete 2018-2021 y se publica notas relevantes que realiza la actual administración. Dentro de este mes se realizaron post, cambio de semáforo naranja, Promoción de Programa Una Historia que Contar por Archivo Histórico, temporada de lluvias por Protección Civil. Comunicado de la prohibición de festejos en cabecera v comunidades, horario de venta de bebidas alcohólicas, superficies COVID-19, apovo al uso de cubre bocas, manejo de residuos, prevención de cubre bocas desechables, cambio y actividades en semáforo rojo, todo esto referente al COVID-19; aviso de periodo vacacional del H. Ayuntamiento, preventivos de números y llamadas de extorción; elaboración de tarjetas para directores de migrantes, diseño de infografías de efemérides del 22 y 25 de julio "Día Naranja" del departamento de INMUSO, efemérides e invitaciones del día del Minero, Post día de la secretaria y programa de Desarrollo Rural Concurrencia 2020 solicitud de herbicida y efeméride de día de San Pantaleón. En las actividades de grabaciones en vivo y video se cubrieron testimonios de apoyos a comerciantes, grabación de mensaje Alcalde Graduación Cbtis entrega de aparato auditivo, supervisión de obra colonia hidalgo y entrega de termómetro digital al delegado de sauz del terrero.



UNTOS LO HACEMOS DIFERENTE



















Sin más por el momento agradezco su atención a la presente y reciba un cordial saludo

ATENTAMENTE

LIC, MA DE LA PAZ RAMÍREZ BARBA DIRECTORA DE COMUNICACIÓN SOCIAL

JUNTOS LO HACEMOS DIFERENTE